

LE TOME 3 DE LA CEVEN'GEEK WEEK S'ANNONCE GRANDIOSE

Les 9 et 10 décembre, au parc des expositions, les mangas et les jeux vidéos seront à l'honneur.

Pour la troisième année, le salon de la pop culture mettant en lumière l'univers du manga et des jeux vidéo fait son retour au parc des expositions d'Alès Agglomération, à Méjannes-lès-Alès, les samedi 9 et dimanche 10 décembre.

Au programme, des jeux vidéo bien sûr, avec de nombreuses consoles accessibles, mais aussi des concours de cosplay (déguisements), des dédicaces d'auteurs, des démonstrations, des ateliers, du manga, des concerts, ... Sans oublier bien sûr de nombreux invités bien connus sur Internet qui rythmeront le salon tout au long du week-end.

À noter que cette année encore, Alès Agglomération se mobilise et met en place des navettes gratuites au départ de la gare routière d'Alès (départ à 11h05 et 13h) pour rejoindre le parc des expositions (retour à 17h et 19h).

Ceven'Geek Week

Adresse

Parc des expositions d'Alès Agglomération

Rte d'Uzès,

30340 Méjannes-lès-Alès

Dates

Samedi 9 et dimanche 10 décembre, de 10h à 19h

Tarifs/Infos

Tarifs : pass 1 jour 9 €, pass 2 jours 15 €

Programme complet sur Facebook : [Ceven'Geek Week](#)

[Billetterie](#)